



## Reinach: Ein bisschen mehr Biodiversität

rc. Auf einer grossen Leinwand erschienen Bilder von schönen Pflanzen, Blumen und Tieren, die der Fotograf und Referent Hanspeter Latour in seinem Garten und in der Region Berner Oberland selber geschossen hat. Im Rahmen einer Veranstaltung der Stiftung Lebenshilfe Reinach (Lh) referierte der ehemalige Fussballtrainer in seiner legendären Art darüber, wie die Biodiversität in unseren Gärten gefördert werden kann. Roger Eggerschwiler von der Lh präsentierte im Anschluss die zum Naturgarten umgestaltete Fläche am Standort Holenwegstrasse – einem Stückchen mehr Biodiversität. **Seite 10**